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الإثنين - 3 �سبتمبر 2012م - العدد 15555

التقى رئيس وأعضاء مجلس النواب .. رئيس الجمهورية:

2 متابعات إخبارية

المطالبة بالكف عن التسريبات الإعلامية المغلوطة

أعضاء المجلس بوقوفهم إلى جانب تنفيذ المبادرة انحازوا لمصلحة الوطن
نحن اليوم أمام مرحلة جديدة وعلى المجلس التعاطي الوطني مع الأولويات الملحة 

ڈ  �سنع�ء / �سب�أ:

عقد الأخ / عبدربه منصور هادي رئيس الجمهورية لقاء مع رئاس��ة مجلس 
النواب وأعضاء المجلس جميعا، وذلك في قاعة المؤتمرات والاحتفالات بدار 

الرئاسة.
وقد تحدث الأخ الرئيس بهذه المناس��بة معربا عن س��عادته بهذا اللقاء.. 
وقال “تقريبا هذا هو اللقاء الأول بعد أداء اليمين الدستورية في المجلس 
في ش��هر فبراير الماضي بعد إجراء الانتخابات الرئاس��ية المبكرة، ولا شك 
أنك��م تتذكرون جميع��ا كيف كان وض��ع اليمن مقس��ماً والطرق مقطعة 
والكهرباء غير موجودة والمشتقات النفطية معدومة والمحافظات في وضع 
أمني مختل ومحافظة أبين وأجزاء من محافظة شبوة تحت سيطرة الإرهاب، 
فكان من الصعب أن نلتقيكم قبل أن ننجز الكثير وخصوصا مما وعدت به 

في خطابي في مجلس النواب بعد أدائي اليمين الدستورية مباشرة”.

رئيس مجلس النواب: سننفذ كل ما هو مطلوب منا 
لمصلحة البلد ونحن مع فخامتكم لتنفيذ كامل المبادرة

وأض��اف الأخ الرئيس “وبعد ان وعدتك��م ووعدت اليمن كلها 
اليوم أصبحت محافظة أبين بيد الدولة بعد القضاء على الوجود 
الإرهاب��ي هناك وف��ي الأجزاء الأخرى من ش��بوة التي كان فيها 
وج��ود إرهابي لتنظي��م القاعدة، والتي كانوا يس��مونها إمارات 
إس��امية، كما وان الطرق قد فتحت والكهرباء تعمل وتم توفير 
المش��تقات النفطي��ة وأنهينا الانقس��امات في أمان��ة العاصمة 
وعملنا أيضا من اجل توفير مرتبات الدولة وحاجيات التشغيل.”

وأش��ار الاخ الرئيس الى ان الوض��ع بعد حادثة تفجير جامع دار 
الرئاس��ة في ش��هر يونيو 2011 كانت فيه كل وس��ائل الدولة 
منعدمة فا حكومة ولا س��لطات وحاولنا بكل الجهود المخلصة 
والمؤمنة بأهمية امن واس��تقرار واستبباب الامن في اليمن أن 
نتحرك وكان كل ش��يء على ما يرام مع العلم ان الشركات التي 
كانت تعمل في المجالات النفطية وغيرها قد رحلت تحت تصور 
ان اليمن قد دخل في حرب اهلية ولكننا تمس��كنا بزمام مظهر 

الدولة”.
وف��ي هذا الص��دد أع��رب الاخ الرئيس عبدرب��ه منصور هادي 
عن تقديره الكبير وش��كره الجزيل للموقف الوطني النبيل الذي 
أظه��ره أعضاء مجل��س النواب ف��ي وقوفهم ال��ى جانب تنفيذ 
المبادرة الخليجية وآليتها التنفيذية المزمنة لأنها مثلت المخرج 
الأوح��د والأفض��ل لليم��ن من أجل الخ��روج من دوام��ة الازمة 
الطاحنة وحصلت عل��ى موافقة مجلس النواب الذي فكر بعقلية 
وطنية رائعة من اجل خروج اليمن بافضل الطرق وانسبها حتى 
لا يذه��ب إلى حرب أهلية، وكان مجل��س النواب ومن اجل هذه 
المس��ؤولية قد توحد وتجاوز الانقس��امات الت��ي كانت حاصلة 
من اجل المصادق��ة على المبادرة الخليجي��ة وآليتها التنفيذية 

المزمنة.
وك��رر الاخ الرئيس ش��كره له��ذا الموقف ال��ذي تبناه مجلس 
النواب، وقال “إن ذلك الموقف كان هو المطلوب وقد مثل انحياز 
كامل لمصلحة الوطن العلي��ا والحفاظ على النهج الديمقراطي 

والخروج الآمن باليمن إلى بر الأمان”.
وأضاف الأخ الرئيس “بعد ذل��ك كانت الأفكار تتجه إلى كيفية 
اج��راء الانتخابات المبك��رة والاوضاع بكل جوانبها المعيش��ية 
والاقتصادية والامنية والسياسية شبه متاشية تماما، ولا توجد 

أي مقومات لعمل شيء بذلك الحجم المطلوب”.
وعب��ر الاخ الرئي��س عبدربه منصور ه��ادي عن بال��غ التقدير 
والش��كر والعرف��ان لخ��ادم الحرمين الش��ريفين الملك عبدالله 
ب��ن عبدالعزيز ملك المملك��ة العربية الس��عودية، قائا “كانت 

الم��دة بعد التوقيع على المبادرة الخليجية تس��عين يوما لاجراء 
الانتخابات فاضطررت لاتصال باخي خادم الحرمين الش��ريفين 
ان يمدن��ا بمس��اعدة وعون من اج��ل ان نتجاوز ه��ذه المرحلة 
الدقيق��ة والصعبة تتمثل بالنفط ومش��تقاته.. فوجه مش��كورا 
بإعطائن��ا ما يكف��ي للوصول الى يوم الانتخابات الرئاس��ية من 
المش��تقات النفطية وكان ذلك عونا مهما واساسيا في تجاوزنا 
تل��ك المرحلة الدقيق��ة ومضت الانتخابات وكان��ت فعا معجزة 
حقيقية حين خ��رج الناس بالمايين يتوقون للخروج من الازمة 
والظروف الصعبة إلى بر الامان عن طريق الانتخابات الرئاس��ية 

المبكرة”.
وتاب��ع الأخ الرئيس “كان العالم مندهش��ا كي��ف ان اليمنيين 
تغلب��وا على جراحاتهم وذهبوا ال��ى الانتخابات مغلبين مصلحة 
الوط��ن العلي��ا بحكم��ة ونباه��ة، وكان لمجل��س الن��واب تلك 
المواق��ف المش��رفة وكان ذل��ك استش��عارا اكيدا للمس��ؤولية 
الوطنية التاريخية، وسيسجل لهم التاريخ تلك المواقف وبفضل 
ذلك الاصطفاف والتعاون أمكن لليمن انجاز المرحلة الاولى من 

المبادرة الخليجية بنجاح تام”.
واستطرد الاخ الرئيس عبدربه منصور هادي “اليوم ونحن نلج 
المرحل��ة الثانية علين��ا جميعا بذل الجه��ود الوطنية المخلصة 
والحثيث��ة من اجل تهيئة الظ��روف الكاملة والاج��واء المائمة 
للوصول ال��ى طاولة الحوار الوطني الش��امل كخيار وطني لحل 
كافة المشاكل والملفات والقضايا العالقة بكل اشكالها وصورها 

وأنواعها.”
وأشار الأخ الرئيس إلى اننا اليوم أمام مرحلة جديدة والمطلوب 
م��ن المجلس التعاطي الوطن��ي مع الأولوي��ات الملحة بتكاتف 
واصطف��اف وتج��اوز مفهوم س��لطة ومعارضة داخ��ل المجلس 

باعتبار الجميع أمام مسؤولية إخراج البلد إلى بر الأمان.
وش��دد الأخ الرئي��س على ان اليم��ن أمانة في أعناق س��لطة 
الدول��ة والس��لطة التش��ريعية والتنفيذية والقضائي��ة واللجنة 
العس��كرية والأح��زاب الموقعة على المب��ادرة الخليجية والقوى 
الاجتماعي��ة الوطنية الخيرة ومنظمات المجتمع المدني، لإخراج 
اليمن م��ن دوامة الظروف الصعبة والأزم��ات المتاحقة الى بر 
الأمان، وعلى الجميع فت��ح صفحة جديدة ناصعة البياض نكتب 
عليها جميعا اليم��ن الجديد ومن اجل منظومة الحكم الجديدة 
القائمة على النهج الديمقراط��ي والدولة اليمنية الحديثة التي 

ليس فيها ظالم ولا مظلوم.
ولف��ت الاخ الرئي��س عبدربه منص��ور هادي إل��ى أن المبادرة 

الخليجي��ة وآليته��ا التنفيذية المزمنة واضح��ة كل الوضوح وما 
علينا الا السير في تنفيذ بنودها حتى النهاية.

ونب��ه الاخ الرئي��س بقول��ه “للأس��ف البعض م��ا زال لا يفهم 
المب��ادرة او يتظاه��ر بان��ه لا يفهمه��ا ولا يزالون عل��ى النهج 
السابق، ويمارس��ون التحريض والعرقلة ومنافسة إرادة الشعب 
اليمني تلك الإرادة التي ذهبت الى خيار الس��ام والوئام والبناء 
والتبادل الس��لمي للس��لطة، ونبذ الاحتراب والش��قاق والخاف، 
وعلى تلك الفئة ان تس��توعب اننا في مرحلة جديدة وسيس��جل 

التاريخ كل المواقف هذه وتلك والتاريخ لا يرحم”.
وطالب الأخ الرئيس بالكف عن التسريبات الإعامية والصحفية 
المغلوطة في مختلف وس��ائل الإعام، مؤك��دا ان اليمن بحاجة 
إلى الجه��ود الوطني��ة المخلصة من اجل الوص��ول إلى محطة 
الانتخابات الرئاس��ية القادمة في الحادي والعش��رين من فبراير 

.2014
وخاطب الأخ الرئيس أعضاء مجلس النواب قائا “نود ان يكون 
الجمي��ع بعيدا عن التفكير بدائرته لنفس��ه، ب��ل نريد ان تكون 
الدائرة كلها هي س��امة وامن واستقرار اليمن باعتبارنا جميعا 
قيادة اس��تثنائية لمرحلة استثنائية وفي ظرف استثنائي للخروج 
باليم��ن الى بر الامان، ولا نريد لاح��د ان يكون باحثا عن دعاية 

او إغراء في دائرته.
وق��ال الأخ الرئيس مازحا “قد أخذتم عش��ر س��نوات وهي فترة 
قياس��ية لم يسبق لها مثيل.. ونتصور نفسنا جميعا فريقاً واحداً 
لمس��ؤولية واحدة تاريخية هدفه��ا الكبير الوص��ول بأمان إلى 
الانتخابات الرئاس��ية القادمة، وس��يكون هم��ي وهمكم جميعا 
ه��و الحفاظ على الأمن والاس��تقرار والوحدة حت��ى تحقيق تلك 

الغايات”.
وكان رئي��س مجلس النواب الأخ يحيى عل��ى الراعي قد تحدث 
قائا “باسمي وباسم زمائي أعضاء مجلس النواب جميعا نشكر 
فخام��ة الأخ الرئيس الرئيس على الدعوة ونبارك له بعيد الفطر 
المب��ارك والعمرة ونقول للجميع نحن ف��ي مجلس النواب نؤكد 
الوع��د للرئيس اننا ي��د واحدة وصف واحد م��ع البلد وملتزمون 
بكل م��ا يصل إلينا في مجل��س النواب وكلنا جميع��ا مع فخامة 
الأخ الرئيس ونتمنى ان نكون عند حس��ن ظنه وس��ننفذ كل ما 
ه��و مطلوب منا وما يح��ال إلينا من اجل مصلح��ة البلد وكل ما 
يه��م البلد نحن معه ومع فخامة الرئيس حتى تنفيذ كامل بنود 

المبادرة الخليجية وآليتها التنفيذية المزمنة”.
حض��ر اللقاء نائبا رئيس مجلس الن��واب، حمير عبدالله الأحمر، 

ومحمد علي سالم الشدادي.

البعض للأسف مازال لا يفهم المبادرة أو يتظاهر بأنه لايفهمها

علينا جميعا بذل الجهود في تهيئة الظروف للوصول إلى طاولة الحوار


